

Interpellation FDP-Fraktion / SVP-Fraktion vom 23. April 2018

Spitalfinanzen: Betreibt die Regierung Augenwischerei und zieht sich aus der Verantwortung?

Information der Regierung vom 5. Juni 2018

Die FDP-Fraktion und die SVP-Fraktion verlangen in ihrer Interpellation vom 23. April 2018 Auskunft zum Grobkonzept des Verwaltungsrates über die Leistungs- und Strukturentwicklung der St.Galler Spitalverbunde.

In Absprache mit den Interpellantinnen informiert die Regierung vorerst mittels eines «Blauen Blatts» über das weitere Vorgehen. Die Regierung wurde vom Verwaltungsrat an ihrer Klausursitzung vom 15. Mai 2018 über das Grobkonzept zur Leistungs- und Strukturentwicklung informiert. Am 24. Mai 2018 wurde das Grobkonzept der Finanzkommission vorgestellt. Gestützt auf die vorliegenden Informationen kann die Regierung noch keinen Entscheid zur Strategieentwicklung fällen. Aus Sicht der Regierung müssen verschiedene Aspekte aus gesamtkantonalen Sicht vertieft geprüft werden. Die Regierung hat entschieden, einen Lenkungsausschuss mit Vertretungen der Regierung und des Verwaltungsrates einzusetzen, der bis Ende Juni 2018 die Projektorganisation und den Projektablauf festlegen wird. Ziel ist es, einen Lösungsvorschlag zu erarbeiten, welcher der Bevölkerung im ganzen Kanton eine qualitativ gute Gesundheitsversorgung garantiert und den Spitalverbunden unternehmerische Sicherheit bietet.

Die Regierung sieht vor, die Interpellation auf die Septembersession 2018 des Kantonsrates zu beantworten.